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有關「關注西貢及將軍澳區內野鴿問題」  
 
 

本署就西貢區議會第二次會議的跟進事項就有關「關注西貢及將

軍澳區內野鴿問題」的意見，現回覆如下：  
 
漁護署會於本年第一季開始，聚焦以 "全城唔餵 "為主題進行教育

活動宣傳。除了繼續舉辦生態教育攤位、導賞團和學校講座外，並擴展

活動範圍，包括老人中心講座等，以更廣泛接觸不同年齡層的市民。同

時，我們亦已製作宣傳短片，並透過不同媒體，包括在社交媒體平台播

放宣傳片，在港鐵站、電車車身、電車站、巴士車身、巴士站、郵政信箱

及戶外大型廣告牌張貼宣傳海報，讓更多市民了解餵飼野生動物所帶來

的負面影響。於《2 0 2 3年野生動物保護 (修訂 )條例》生效後，漁護署將

繼續採取具針對性的宣傳方法，向市民解釋新的禁餵規定和罰則。由於

政府現時已經設有「1 8 2 3政府一線通」的電話號碼處理非法餵飼野生動

物的舉報，並行之有效，政府會繼續沿用這熱線處理有關舉報。  
 
漁護署備悉有關興建鴿舍的建議，並會繼續和相關團體保持溝通，

研究有關建議的可行性，包括考慮方案對野鴿天然習性的影響、是否能

有效控制野鴿數量、是否有可行的潛在選址、會否對附近居民造成影響

等因素。  
 
如有查詢，請致電2 8 1 2  2 0 1 7與一級農林督察陳彩章女士聯絡。  
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